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徳島県立総合看護学校准看護学科 祖川 舞華 

 私が選択した学科では、幅広い年齢層の方々が一緒に学習しています。現在は、新型コ

ロナウイルスの影響で遠隔授業という形で勉強していますが、先生方の熱心なご指導のも

と、全力で学ぶ毎日です。これからも自分の目標を達成できるよう日々努力し続けます。

高校時代は、進路希望に応じてマンツーマンでの補習に参加し、苦手なところを徹底的に

勉強していました。今こうして目標に向かって学習できているのも先生方のサポートのお

かげだと思っています。私が、穴吹高校を選んだ理由は、生徒数が少なく勉強に集中でき

ると思ったからです。実際に高校生活を終え振り返ってみると、穴吹高校で学習すること

ができ 3年間を過ごすことができて本当に良かったと思います。 

専門学校徳島穴吹カレッジ ブライダル・ホテルコース 射場 凪沙 

 私の現在の目標は、2年後のブライダルコーディネート技能検定の合格です。この検定

以外にもたくさんの検定を受検するので、それらの取得を目指し、必死に勉強をしていま

す。高校に入学したばかりの私は、将来について何も考えておらず、2年生になって何も

していない自分に焦りを感じ、なんとなく入部したのが JRC部でした。今となっては、

JRC 部に入部して良かったと思っています。コロナ禍前であったので、地域のグループ

ホームで運動会のスタッフとして参加したり、高齢者の方にハンドマッサージをしたりと

地域に出向いてのボランティア活動ができました。私が穴吹高校を選んだ理由は、幼なじ

みが通っていてとても楽しそうだったからです。生徒数が少ない分、先生方はとても親身

になってくれます。学校行事は楽しすぎて充実した学校生活が送れますよ！ぜひ穴吹高校

に入学して楽しい高校生活を送ってください。 

ブレーメン動物専門学校 ドッグトレーナーコース 平井 萌 

 現在、私はドッグトレーナーになることを目標に学業に励んでいます。初めてのこと

ばかりで、かつ、覚えることがたくさんあり大変ですが、先輩方や先生が質問に優しく

答えてくださるので、毎日がとても楽しいです。高校時代は美術部に所属し、華の丘祭

に展示するイラストを描いたり、高校総合文化祭に出品する作品を作ったり、制作活動

でした。苦労もしましたが、美術の先生が的確なアドバイスをしてくださったので、充

実した活動ができました。穴吹高校の先生方は、生徒のことをとてもよく見てくださっ

ており、優しく、ときに厳しく指導してくださいます。特に、卒業後の進路のことにつ

いて、ここまで親身になって考えてくださる学校は他にはないと思います。穴吹高校の

生徒として、たくさんのことを学ぶことができて本当によかったです。 

美作大学 生活科学部 食物学科 先川 碧 

 現在、私は管理栄養士の資格を取得するために頑張っています。通学するには実家から

遠いため大学の学生寮で生活しています。私が高校時代に頑張ったことは、苦手科目の勉

強です。授業で理解しても、時間が経ってしまうと忘れてしまいます。そのため、忘れた

頃に復習を続けていました。その結果、定期テストでも良い成績を残すことができました。

私が穴吹高校を選んだ理由は、先生と生徒の距離が近く、何か困ったことがあっても相談

しやすい学校だと思ったからです。私が通っていた中学校は、1学年２０人と少なかった

ため、私は高校で馴染めるかすごく不安でした。しかし、穴吹高校では先生方が親身にな

って、勉強や生活上のアドバイスをしてくれました。そのため、すぐに馴染むことができ

ました。是非、穴吹高校に入学し、充実した高校生活を送ってほしいです。 

四国大学 文学部 日本文学科 三木 優也 

 私は現在、図書館司書になるために日々の授業に励んでいます。アパートを借りて一

人暮らしを楽しみながらの学生生活を送っています。高校時代に頑張ったことは、定期

考査の勉強と漢字検定の取得です。特に定期考査は学校長推薦の枠で受験したかったの

で、全教科 80点以上を目指して取り組みました。テスト範囲の内容でわからないとこ

ろは担当の先生に質問をすれば、丁寧に答えてもらえたので、テスト勉強に苦労するこ

とは少なかったです。私が穴吹高校に入学して良かったと思うことは、一緒に居て楽し

い友人に出会えたことです。その友人とは穴吹高校を卒業した今でも交流を続けていま

す。また、穴吹高校は学校行事も充実しておりとても楽しい学校なので、みなさんにも

ぜひ入学していただいて、充実した高校生活を送ってほしいです。 

 

 

 

株式会社大塚製薬工場   鳴門工場  中田 佳吾 

私は現在、株式会社大塚製薬工場鳴門工場で、オロナミン Cを製造しています。現在の

目標は、自分のしている作業を 1日でも早く覚えることです。私は今社員寮で生活してい

ます。洗濯や掃除などを一人でしないといけないのでたいへんです。私が穴吹高校を選ん

だ理由は、普通科ということと、進路についてじっくり考え実現を目指すことができる学

校だと思ったからです。高校時代に頑張ったことは、勉強です。授業でわからないところ

は、友達や先生に聞いたり、テスト前にはしっかり復習をしたりしていました。部活動は

卓球部に所属していました。卓球部はとても仲が良くて、とてもたのしい部活動でした。

高校時代に良かったことは、信頼できる友達ができたことと、先生方がとても優しかった

ことです。 

日亜化学工業株式会社 鳴門工場 堀江 勇杜 

 私の現在の目標は、仕事内容を少しでも早く覚え、会社に貢献することです。まだ入

社して間もないのですが、先輩方はとても優しく仕事もやりがいのある仕事なのでとて

も良い職場だと思っています。高校時代は男子硬式野球部に所属し、主将を務めまし

た。3年間全力で部活動に励んできました。部活動では、先生方の熱心な指導や先輩方

の優しいアドバイスなど、チーム内の雰囲気もとても良くとても楽しかったので、3年

間頑張れたと思います。私は穴吹高校を選んで本当に良かったと思っています。先生方

は生徒のことを一番に考え、親身になって私たちの進路について考えてくれたり、夜遅

くまで面接練習にも付き合ってくれたりしました。自分自身、穴吹高校で人として成長

できたと思っています。中学生のみなさんもぜひ穴吹高校に入学して楽しい高校生活を

過ごして欲しいと思っています。 

株式会社サンデリカ讃岐営業所 武井 美咲 

私は、株式会社サンデリカ讃岐事業所に就職しました。私の今の目標は、早く仕事を

覚えることと一人暮らしの生活に慣れることです。覚えることがたくさんあり、ミスを

してしまうこともあり、周りの人に助けてもらっています。しかし、いずれは自分の任

された仕事は一人でこなせられるようにしていきたいです。そのために、分からない事

があるとそのままにしておかず、上司に尋ねて、教えていただいた事をメモするように

しています。高校時代は、卓球部に所属し、日々仲間と部活動に励んでいました。穴吹

高校を選んだ理由は、自分の進路に合わせて授業の科目を選ぶことができるからです。

先生方は生徒に親身になって進路のことや学校生活について相談にのってくれるので、

進路先も決めやすかったです。中学生のみなさんもぜひ穴吹高校に入学し、楽しい充実

した高校 3年間を送って欲しいと思っています。 

美馬農業協同組合 本所 新居 さくら 

私は美馬農業協同組合の共済部で働いています。JA共済は、ひと・家・車の保険を

扱っていて CMでも紹介されています。私の目標は、先輩方みたいに堂々とお客様に説

明できるようになることです。今は色々な研修に参加し共済のことを勉強中です。少し

ずつ出来ることが増え、少しずつですが、自信もついてきています。うまく出来なくて

も先輩がフォローしてくれ、元気づけてくれ、もっと頑張ろうと思わせてくれます。そ

んな先輩方に近づけるように毎日頑張っています。高校時代は、バレーボール部に所属

し、主将をしていました。周りの状況を早くつかみ、どうしたらチームが良くなるかを

考えたり、チームメイトの少しの変化にも気づける力を身に付けたりしました。そのお

かげで仕事でも常に周りを見て行動することができ、お客様や職場の人、会社の雰囲気

の違いにも、新人でありながらも、気遣いができているように思います。高校でも部活

動を続けることは良いことだと改めて思いました。みなさんも、穴吹高校に入学して、

部活動で自分磨きをしてみませんか。 

 

HP更新中 

 

 空高く，朝夕の風に涼しさを感じる季節となりました。本校のある「華の丘」

では，このあとイチョウの大木が色づく，豊かな秋を迎えます。暑い夏を乗り越

えた生徒たちは，たくましさを増し，落ち着いて学校生活を送っています。特

に，最終学年である３年生は，進路を決定する重要な時期となり，引き締まった

表情で，毎日を大切に過ごしています。 

 穴吹高等学校は，「徳島県立美馬高等女学校」として，大正１２年に開校し，

令和５年に創立１００周年を迎える伝統と歴史のある学校です。今年の夏，東京

オリンピックで選手の方々の活躍に胸が熱くなりましたが，本校はその歴史の中

で９名ものオリンピアンを輩出する輝かしい実績を誇ります。 

 現在本校では，県内初の「全日制普通科単位制高校」として，生徒が自分の進

路希望に合わせて，授業を選択し，教職員一同，全力で，生徒の希望する進路が

実現できるように，個別・少人数による指導を中心にきめ細やかに支援していま

す。 

 また，レスリングや少林寺拳法を中心とした部活動や，ＪＲ穴吹駅での防災風

鈴設置などの社会貢献活動に，生徒たちが生き生きと取り組んでいます。 

 今回のかわら版では，今春の卒業生から，就職先・進学先で元気に頑張る様子

や中学生の皆さんへのメッセージを紹介しています。中学３年生の皆さんが，穴

吹高校の特色や魅力に興味を持ち，自らの新しい未来を切り拓く気持ちを持って

本校を志望してくれることを，心より期待しています。 

                         学校長   小林 恭子 

 

             

この春，穴吹高校を卒業した先輩方からメッセージをいただきました。皆さんそれぞれ

の進路で大いに活躍されています。皆さんも穴吹高校で夢を実現させてみませんか？ 

 


